



SECCION-TERTULIA DE MITOS, RELIGIONES Y HUMANIDADES

Los jueves a las 20 h. en el Salón de la Cacharrería o Sala Estafeta (2º planta)
-AÑO 2020-

MAYO

Día 07.- D. Pedro Saorín Vos.- “Cuentos de la vida”

**Día 14.-D.Aarón García Peña. “Los genios no existen: Elogio del esfuerzo”
(conferencia poética)**

Día 21.-D.Jorge Casesmeiro Roger.- “Viktor Frankl. El gran hispanista austriaco olvidado”

JUNIO

Día 18.-D. Juan José de Soto.- “El Liberalismo, realidad económica, política y social. (Especial referencia al liberalismo español).

Día 25.-Dª Natalia K. Denisova.- “Hispano-Asia, la parte del imperio olvidada”

JULIO

Día 02.-Dª.Paloma Bittini”.- “El mito de la Eterna juventud, ”

Día 16.-PENDIENTE.

Presenta y modera la directiva de la Sección-tertulia



Solo el ponente e intervinientes asumen y se responsabilizan de las opiniones vertidas en su exposición

Nota: Esta programación es susceptible de posibles cambios.



CONFERENCIA Y COLOQUIO

INVITACIÓN Jueves a las 20 h.-Ven y participa – Curso 2019-2020

ATENEO CIENTÍFICO LITERARIO Y ARTÍSTICO DE MADRID

C/Prado no 21

MADRID



¡Bienvenidos todos queridos tertulianos al Ateneo de Madrid!

Seguimos en obras en la “Docta Casa”, nuestro anciano venerable que es el Ateneo, se esta remozando y ya era necesario. Era lamentable como veníamos sufriendo gotera y deterioro ostensibles, el problema es que, todo funciona lento, porque la previsión y aprobación de las obras se remonta a hace tiempo, mas de dos años, proceden de anteriores mandatos y por fin los tramites administrativas ministeriales han permitido que comiencen y...con suerte y paciencia terminen, dejando al Ateneo como se merece, una institución magnifica en un edificio precioso. En mi opinión, lo importante no es correr, lo importante en estos casos es que se haga bien y a esta Junta de Gobierno le toca poner empeño en que bien se haga, como creo que así es.

La vida cultural se ha ralentizado un poco, la Sección-tertulia de “MITOS, RELIGIONES Y HUMANIDADES” ha suspendido actos que ya estaban programados por falta de disponibilidad de espacios, y dado el problema de escasez de salas, junto con que nuestro habitual lugar de conferencias, el “Salón Romántico” también llamado “la Cacharrería” esta siendo restaurado, hemos tenido que compaginar nuestras necesidades de sala con el resto de las secciones, agrupaciones etc. que también participan muy eficazmente en la actividad cultural de la Institución la cual, a pesar de todo, se mantiene constante, incluso con pujanza.

En nuestra Sección-tertulia, seguimos abiertos a la participación respetuosa, educada y libre de los asistentes, asumiendo cada uno la responsabilidad de sus opiniones. Muchas gracias por su presencia y colaboración. D.P.C.